



Segun nos aseguran, ya está corrido el puente sobre el Guadalquivir en la línea férrea de Santa Cruz a Córdoba...

Dice El Independiente de ayer: «Si resultase cierto, como se asegura, aunque no tenemos motivos para creerlo, que los candidatos del gobierno son los señores marqués del Duero y D. Luis Mayans...»

Indica un periódico que ha llamado anteayer la atención la actitud de la prensa moderada, que rechaza unánimemente, no solo la preponderancia, sino hasta la participación de los elementos conservadores liberales en la marcha futura del gabinete.

Le han asegurado, no sabemos quién, al Independiente, que los diputados de union liberal votarán para la presidencia del Congreso al Sr. D. Antonio de los Rios y Rosas...

Cartas de Turin que tenemos a la vista aseguran que el presidente del Consejo general Lamarmora había ofrecido al señor Visconti Venosta la cartera de negocios extranjeros...

Los ayuntamientos de Italia continúan ofreciendo al gobierno para ayudarle a salir de apuros financieros, pagar anticipadamente el cupo de contribucion correspondiente a sus administrados.

Ha sido presentada a la empresa del teatro de Jovellanos la pieza en un acto y en verso titulada Una calamidad...

El día 30 de noviembre último tuvo lugar en el supremo tribunal de justicia la vista del recurso de casacion en pleito que siguen los pueblos del Viso...

lodo, sobre el derecho que pretenden haber tenido desde tiempo inmemorial todos y cada uno de los vecinos de dichos tres pueblos a labrar mediante un canal fijo inalterable en los terrenos de la Encomienda magistral de la primera de dichas poblaciones...

Muy pronto se hará una tercera edicion de la preciosa novela histórico-marítima que con el título de El milano de los mares escribió hace algun tiempo D. Alejandro Benisa...

Vuelve a tomar incremento la noticia de que se trata de dividir en dos direcciones los ramos de beneficencia y sanidad que constituyen hoy una sola.

Ha sido declarado cesante el alcaide de la cárcel de Toledo y se ha nombrado para reemplazarle a D. José Compani...

Se están adoptando algunas disposiciones para dotar del necesario personal del ramo de vigilancia a todas las poblaciones donde se hallan establecidos subgobiernos.

El aplaudido prestidigitador catalan Sr. Canonge, ejecutó hace pocos dias una coleccion de sus maravillosos juegos y escamoteos en un salon particular...

Ayer publicó Las Novedades una carta de los Sres. Lagunero, Palacios y Lupion, en la que demuestran su extrañeza de que El Diario Español diera anteayer a luz los documentos relativos a la cuestion que mediaba entre estos y los redactores del Diario...

sentados, que es el último documento sobre este lamentable incidente: «Sres. D. Romualdo Palacios, Lagunaero y Lupion.

Muy señores nuestros: Incluímos a ustedes la correspondencia que ha mediado con el señor director del Diario Español y sus representantes: por ella conocerán el resultado de la mision que nos confiaron...

Son de Vds. afectísimos servidores Q. B. S. M.—Juan Contreras.—José Merelo.—Amable Escalante.

Para atender con mayor eficacia a los incendios que puedan ocurrir en Madrid, el ayuntamiento ha dispuesto que en cada distrito de la poblacion se halle reunido el material suficiente de bombas y demas utensilios al efecto.

Ayer recibimos de la Agencia Hervas los siguientes DESPACHOS TELEGRAFICOS: Paris, 1.º Hoy, al terminar la cotizacion en la Bolsa, quedaron los fondos y los precios siguientes: 3 por 100 francés, 65-20.

Los periódicos afectos a la causa de los Estados Unidos del Sur, dicen que Mr. Seward, ministro de Negocios extranjeros, tiene la intencion de proponer al Congreso que se reúna para la ratificacion de la eleccion de Lincoln...

Idem mejicanos, 3 por 100 antiguo 29 1/4 Idem 3 por 100 moderno 50 1/2. Idem italianos 65.

Anteayer se ha verificado en el oratorio reservado de la iglesia parroquial de San Martín, y a presencia de una lucidísima concurrencia, el matrimonio del hijo primogénito del Excmo. señor conde de Fabraquer...

Después de la ceremonia religiosa acompañó la concurrencia a los novios a su casa, en donde fueron obsequiados con un elegante buffet. En el tren del ferro-carril de las ocho y media de la noche salieron después los recién desposados para Barcelona...

«My dear: «Reunación a la esperanza de casaros conmigo. No os amo, no quiero amaros, nunca he amado a nadie.

«En Londres, en París, en Italia, en Alemania, por donde quiera que he ido he encontrado jóvenes desgraciados que se han enamorado de mi belleza, y no han visto contra un amor sin esperanza otro remedio que el suicidio.

«Vuestra amiga. «SARAH.» «A esta carta acompañaba una lista de los principales desgraciados muertos de amor por miss Sarah.

«El irlandés continuó el conde, me alargó sus dos manos como a un amigo que le hubiera salvado a la vez la vida y el honor. «Pero, le dije, si os indico un medio de suicidio original, es con una condicion. «Hablad... «Una condicion espresada... «¿queréis ser mi heredero? me dijo espontáneamente. «No. «Entonces, decid... «Me dades una carta de recomendacion para miss Sarah... «Me miró con extrañeza... «¿Querio vengaros, le dije. «¿Oh! esclamó con voz extraña, le perdonó mi muerte. «Bien! pero quiero que os llore. «El irlandés dió un grito salvaje, un grito de alegría, y me llamó su amigo, «Entonces hica venir al muchacho que nos servía a la mesa, y le pedí papel y tinta. «Luego que lo hubo colocado todo delante del irlandés, dicté a este la carta siguiente: «Permitid a un hombre que habrá muerto cuando recibais esta carta que os presente a uno de sus buenos amigos, al señor conde Pablo de Morangis, que os dará el fiel relato de mi suicidio, y os indicará cómo he muerto por vos. «Recibid, miss, mis homenajes de ultratumba, y creedme «Vuestro «O'NEAL.» «El irlandés escribió, firmó, dobló y selló esta carta con sus armas. Creo que era algo baronet.

Viena, 1.º En la Cámara de los diputados, Mr. de Schmerling ha hecho las declaraciones siguientes:

El estatuto para el Veneto está redactado, y será promulgado cuando llegue el momento oportuno. Los sentimientos de moderacion que manifiesta Hungría harán posible la convocacion de la Dieta en un porvenir no lejano.

El jueves fué admitido en su seno como individuo de número, por la Real Academia española, el excelentísimo señor don Antonio de los Rios y Rosas. Había sido anteriormente propuesto por los señores académicos D. Antonio Alcalá Galiano, D. Leopoldo Augusto de Cueto, y D. Juan Valera; y el ilustre cuerpo literario ha sancionado la propuesta en la votacion de ayer...

El sábado 3 se dará principio en el real oratorio del Caballero de Gracia a la novena de la Santísima Virgen María en el misterio de su Purísima e Inmaculada Concepcion. Todas las tardes a las cuatro se espondrá a Nuestro Señor Sacramentado rezándose a continuacion el santo rosario...

Las últimas noticias del Perú dicen que el cambio de ministerio no ha variado en nada la política del gobierno, la cual continúa siendo hostil a España.

Ha aparecido el primero de los cuatro folletos que con el título de Tres negociaciones y una afirmacion va a publicar el exdiputado progresista D. Manuel Ruiz Zorrilla. Prescindiendo de las ideas políticas del autor, este folleto es notable, como todo lo que procede de tan distinguido publicista.

Hoy dará principio en la iglesia de religiosas de la Concepcion Francisca (vulgo Latina) la solemne novena a su titular y patrona la Inmaculada Concepcion, para conseguir por este medio la mayor exaltacion de nuestra santa fé católica. Todas las tardes a las cuatro se espondrá a S. D. M., despues se rezará la estacion y santo rosario, al que seguirá el sermón, novena, Santo-Dios y reserva, concluyendo con la salva cantada a la Santísima Virgen. El día 8, propio de la Purísima Concepcion, a las diez y media de la mañana se celebrará misa mayor con toda solemnidad, espuesto el Santísimo Sacramento, y predicará en ella el Ilmo. Sr. Dr. D. Manuel Jesus Rodríguez, abreviador de la nunciatura apostólica, misionere apostólico y predi-

O'Neal no quiso dejar el puente un solo instante, estaba hecho una sopa. Bajó a la fonda del Cisne y se hizo servir de cenar. Pusiéronle su cubierto en frente del mio. Yo me fastidiaba, y regué al mozo de la fonda que me presentase al insular. «Singular presentacion! «Sea, pero yo no tenia la libertad de eleccion, tanto mas, cuanto que, como tú sabes, un inglés le dejaría morir a uno de hambre ó de sed, si no mediase la mística presentacion. «Conozco esas costumbres. «Hecha la presentacion, O'Neal y yo fuimos los mejores amigos del mundo. Tres botellas de vino del Rhin le pusieron comunicativo; media botella de kirch lo puso sentimental. «O'Neal era, no solo irlandés, lakista y millonario, sino que tambien estaba enamorado. «Enamorado... ¿de quién? preguntó Gustavo Chaumont. «Enamorado de una inglesa, morena, de ojos y pelo negros, perfectamente insensible, y por la que se abrazaban mas de cuatro. «¿Acaso pensaba O'Neal hacer lo mismo? «Cuando le encontré, meditaba un buen suicidio. Solo que como le faltaba imaginacion no hallaba ningun género de muerte verdaderamente original. ««¡Ah! caballero, me dijo, no sabéis qué conjunto de perfeccion y de bellezas se encuentra en miss Sarah.» Y me hizo un retrato de miss Sarah, que me pareció de los más seductores. «¿Dónde la habeis encontrado? le pregunté. «En el lago de Ginebra la primera vez. «¿Y luego? «En el Righi. Allí fué donde me atreví a hablarla. ««¡Ah! ¿la habeis hablado? «Si señor. «El inglés suspiró tres veces, despues me hizo el siguiente relato: «El buque de vapor acababa de dejarme en Küsnach, cuando vi delante de la posada a un hombre y dos mujeres que montaban a caballo y se aprestaban a subir las escarpadas cuestas de la montaña; una de estas dos mujeres era miss Sarah. «Tomé un caballo, y la seguí a cien pasos de distancia. «Al cabo de tres horas llegábamos a

la cúspide culminante del Righi, y pará-bamos en la posada que hay allí. «La atmósfera estaba brumosa; era imposible aquel día gozar del panorama tan alabado por toda Europa, y tuvimos que dormir en el Righi para esperar allí el día siguiente la salida del sol. Juzgado de mi alegría. En la mesa habia un italiano que yo habia encontrado en Niza; este italiano conocía a los ingleses, y me hie presentar por él. «Miss Sarah me acogió con una sonrisa de las más benignas. Pasamos la noche juntos, y me habló mucho de lord Byron. «Yo sabia de memoria Child-Harold y Don Juan. Miss Sarah se complacia en oírme recitar fragmentos. «Al otro día, a las tres de la mañana, todo el mundo estaba de pie en la fonda del Righi-Kulm y miss Sarah se dignó aceptar mi brazo para ir a ver la salida del sol. «A contar desde este momento, perdí la cabeza, caballero, y me creí el hombre más feliz del mundo. «De regreso a la fonda me llegué sin vacilar al inglés que acompañaba a miss Sarah, y que no es otro que su cuñado, y le pedí la mano de la jóven. «Me acogió con gravedad, y me respondió: «Miss Sarah tiene veinte y tres años, es dueña de su mano y de su fortuna, y yo no puedo decidir nada. Voy a transmitir vuestra peticion, y es prometido una respuesta para esta noche en Küsnach. «Lord Galwy, así se llamaba el inglés, exigió que yo dejase el Righi y que fuese a Küsnach a esperar el sí ó el no de miss Sarah. «Bajé y me instalé en la miserable posada que sin duda conocéis, y donde tan bien se desuella a los viajeros. «Pasó el día, y vi con impaciencia llegar la puesta del sol. «Miss Sarah continuaba en el Righi. Vino la noche. Los ingleses no bajaron. «Vamos, pensé suspirando, han querido ver otra puesta del sol. «Me acosté, con el corazon lleno de esperanzas, y pasé una noche sin sueño. Al amanecer llegó un guía de Immensée, y me dijo que miss Sarah, su hermana y su cuñado se habian embarcado la tarde anterior en el buque de vapor de Zog. «El guía era portador de un billete para mí. «Lo abrí temblando, y lei lo siguiente:



